

ABSTRAK

Pengelolaan Program Keaksaraan Fungsional Tingkat Lanjutan Dikelurahan Dadok Tunggul Hitam Koto Tengah Padang

Oleh : Pelki Adi Putra/2014

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya motivasi dan kepercayaan warga belajar dalam mengikuti program keaksaraan fungsional (KF) yang di naungi oleh PKBM Pradana, ini terbukti dengan lancarnya pelaksanaan programnya, mulai dari KF dasar dan KF lanjutan. Selain itu, warga belajar KF lanjutannya juga berasal dari tamatan KF dasarnya. Dalam hal ini pengelolaan program KF merupakan peran yang paling penting dalam pencapaian kesuksesannya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (a) gambaran perencanaan program Keaksaraan Fungsional lanjutan menurut persepsi warga belajar, (b) gambaran pengorganisasian program Keaksaraan Fungsional lanjutan menurut persepsi warga belajar, (c) gambaran pelaksanaan program Keaksaraan Fungsional menurut persepsi warga belajar, (d) gambaran pengawasan program Keaksaraan Fungsional lanjutan menurut persepsi warga belajar, (e) gambaran pelaksanaan penilaian program Ke-aksaraan Fungsional lanjutan menurut persepsi warga belajar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah warga belajar program Keaksaraan Fungsional lanjutan naungan PKBM Pradana yang berjumlah 20 orang. Teknik pengambilan sampelnya menggunakan teknis sensus. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara terstruktur dengan alat pengumpulan data berupa pedoman wawancara dan teknik analisis data diperoleh dengan menggunakan rumus persentase.

Hasil penelitian menyatakan bahwa berdasarkan temuan dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa (a) gambaran pengelolaan program Keaksaraan Fungsional tingkat lanjutan dilihat dari perencanaan programnya bahwa pengelolanya sudah membuat perencanaan program Keaksaraan Fungsional lanjutan dengan sangat baik, (b) gambaran pengelolaan program Keaksaraan Fungsional tingkat lanjutan dilihat dari pengorganisasiannya sudah terlaksana dengan sangat baik sesuai dengan yang diharapkan, (c) gambaran pelaksanaan program Keaksaraan Fungsional lanjutan terlaksana dengan sangat baik, (d) gambaran pengawasan program Keaksaraan Fungsional lanjutan menurut persepsi warga belajar baik dalam pelaksanaannya, (e) gambaran penilaian program Keaksaraan Fungsional lanjutan menurut persepsi warga belajar baik dalam pelaksanaannya. Dari kesimpulan yang telah dikemukakan di atas, maka saran yang dapat disampaikan secara umum agar pengelolaan program oleh semua unsur lembaga di PKBM Pradana yang sudah berjalan dengan baik agar dapat dipertahankan dan lebih ditingkatkan lagi untuk kedepannya.